

« Porteurs sains et saints »

Chers paroissiens, frères et sœurs en Christ,
Chacun de nous peut être un « porteur sain » du virus, c'est à dire un porteur sans le savoir, sans en sentir aucun symptôme. Le problème est qu'il peut le transmettre sans s'en rendre compte, car il n'est pas si sain que ça, puisqu'il est porteur ! Ne connaissant pas notre situation – d'autant que nous n'avons pas fait de dépistage - il nous faut donc tous être aussi « porteur saint » en évitant toute attitude et tout comportement qui prendrait le risque de transmettre le virus à autrui !

Cela nous amène à reconnaître humblement que nous ne sommes ni totalement sain ni totalement malsain ! Il y a en nous du mélange de bien et de mal, ou de potentiellement mauvais. Je fais l'expérience que je ne le vois pas toujours, et c'est souvent après coup, en constatant la blessure faite à autrui ou au monde que je me découvre mon pécheur.

En écoutant l'Évangile de ce dimanche, je comprends que si nous ne sommes pas tous dépistés comme porteur ou non du covid-19, nous avons tous auprès de nous – voire en nous - le révélateur de notre cœur : Jésus, la lumière du monde, qui éclaire jusqu'au plus profond de notre cœur. Si tout du moins, nous lui demandons la grâce de nous éclairer, si nous nous mettons humblement au pied de la croix, si nous laissons sa parole nous transpercer !

Dans l'Évangile, les pharisiens sont le contre exemple de cette attitude. Ils croient « savoir » et « voir » mais ne voient que du mal dans celui qui était aveugle (v.9,34) : « *tu es tout entier plongé dans le péché depuis ta naissance* » lui disent-ils en le jetant dehors ! Ils sont aveugles sur cet homme, sur Jésus, comme sur eux-mêmes !

Celui qui était aveugle a au contraire accepté de laisser Jésus agir en lui. Il vit une renaissance dans la lumière jusqu'à reconnaître Jésus dans son identité profonde, et jusqu'à mettre les pharisiens devant leur propres contradictions (v.9,30-33).

Cet Évangile (Jean 9) est le support du 2^{ème} « scrutin » des catéchumènes appelés au baptême, afin qu'ils se mettent sous la lumière de Dieu. (voir mon message de lundi dernier). Nous nous y mettons avec eux, en porteurs sains et saints, qui ne se croient ni ne se disent dans la perfection, mais qui demandent humblement au Seigneur d'assainir leur cœur, de les ajuster sous son regard, sa parole et sa lumière.

Portons ensemble la lumière de la foi, de l'espérance et de la charité ; que la bougie allumée fidèlement chaque soir de 19h à 20h à l'une de nos fenêtres en soit le signe !

Les prêtres sont de cœur avec vous et célèbrent à vos intentions.

P Patrick Derville

NB : Un peu d'humour ne fait pas de mal en ces temps et je remercie la commune qui a écrit ce panneau dont la photo est arrivée à point jusqu'à moi !

Info :

- **Chaque soir dans le diocèse, de 19h à 20h, nous allumons une bougie** à l'une de nos fenêtres et nous prenons un temps de prière. Nous sommes en communion les uns avec les autres pour nous soutenir dans la foi, l'espérance et la charité, et soutenir les malades, les soignants (à 20h00 ils sont applaudis) – sans oublier Pascale, aumônier d'hôpital - les familles confinées dans des logements restreints, les personnes, les entreprises en difficulté etc.

Je vous invite encore à prier pour les catéchumènes appelés au baptême qui devaient vivre ce dimanche le 2^{ème} scrutin : Anita, Florence, Jonathan, Maud, Viviane et Yamina.

- Sachant que dans les villages, les lumières sont moins visibles de l'extérieur, des habitants de Vauchelles-les-Quesmoy ont eu l'idée, en accord avec la mairie, de sonner les cloches de l'église 10mn pendant ce créneau (je suggère 19h pour en marquer l'ouverture). Si vous désirez le proposer aussi dans votre village, veuillez à en parler au maire, à trouver le moyen de l'expliquer aux habitants et à m'en informer.

Ce dimanche : vous pouvez suivre la **messe** à 11h sur France 2 (Emission jour du Seigneur à partir de 10h30).

Je vous rappelle aussi le message de mercredi dans lequel vous avez pu trouver différents liens pour soutenir le partage de la parole et la prière personnelle ou en famille.

